

La République du Centre, 5 mars 2020

LE MAIRE DE PAUCOURT A REÇU LA MÉDAILLE DU SÉNAT



PAUCOURT. Médaille. Après sept mandats, Bernard Delaveau ne se représentera pas aux prochaines élections municipales. élu maire en décembre 1980, il n'a jamais quitté depuis la fonction de premier magistrat, rénovant cette commune posée au cœur de la forêt. Cela valait bien une médaille. Celle du Sénat lui a été remise lundi en mairie par Jean-Pierre Sueur. « Bernard Delaveau est quelqu'un de réfléchi, cherchant le chemin de la sagesse, tolérant des opinions différentes, dans une démocratie où l'on se respecte. Sa parole a été entendue et respectée à l'agglomération », a déclaré le sénateur socialiste, avec lequel il a fait équipe pour être élu. ■